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二
月
二
十
五

三
月
二
十
五
日

〜
県
立
荒
砥
高
等
学
校
〜

「
長
井
工
業
高
校
と
の
合
同
リ
ー
ダ
ー
研
修
会
」

    　
　

来
年
度
か
ら
始
ま
る
長
井
工
業
高
校
と
の
キ
ャ
ン
パ
ス
制
の
制
度
を

先
取
り
し
て
、
12
月
21
日(

金)

に
両
校
の
新
生
徒
会
執
行
部
の
生
徒

が
東
北
芸
術
工
科
大
学
デ
ザ
イ
ン
工
学
部
を
訪
問
し
、
フ
ラ
ワ
ー
長
井

線
活
性
化
に
向
け
て
の
合
同
研
修
会
を
行
い
ま
し
た
。

　

来
年
度
の
荒
砥
高
校
は
、
総
合
学
科
の
開
設
に
加
え
長
井
工
業
高
校

と
の
キ
ャ
ン
パ
ス
制
と
い
う
特
性
を
生
か
し
、
よ
り
魅
力
的
な
学
校
へ

と
生
ま
れ
変
わ
る
べ
く
現
在
詰
め
の
段
階
に
入
っ
て
お
り
ま
す
が
、
何

分
初
め
て
の
こ
と
な
の
で
、
走
り
出
し
な
が
ら
も
よ
り
良
い
方
向
に
軌

道
修
正
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
考

え
て
い
ま
す
。
こ
の
事
業
も
、「
両
校
に
と
っ

て
プ
ラ
ス
に
な
る
も
の
は
25
年
度
を
待
た
ず

に
実
施
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
」
と
い
う
申
し

合
わ
せ
の
も
と
に
行
っ
た
も
の
で
す
。
実
は

８
月
に
も
長
井
工
業
高
校
か
ら
「
小
型
特
殊

車
両
の
資
格
を
希
望
す
る
生
徒
が
い
れ
ば
一

緒
に
ど
う
ぞ
」
と
い
う
申
し
入
れ
が
あ
っ
た

の
で
す
が
、
諸
事
情
で
参
加
で
き
ま
せ
ん
で

し
た
の
で
、
今
回
の
合
同
研
修
会
が
キ
ャ
ン

パ
ス
制
に
関
し
て
の
事
業
第
１
号
と
い
う
こ

と
に
な
り
ま
し
た
。　

　

来
年
度
も
長
井
工
業
高
校
と
協
力
し
て
、

フ
ラ
ワ
ー
長
井
線
の
活
性
化
な
ど
に
つ
い
て

も
取
り
組
ん
で
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。
荒

砥
高
校
と
長
井
工
業
高
校
の
両
校
が
今
後
益

々
活
性
化
し
て
い
く
よ
う
に
努
め
て
ま
い
り

ま
す
の
で
、
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。




